



Asociación de Magistrados/as y Funcionarios/as del Departamento Judicial de Morón

MEMORIA DE SECRETARÍA GENERAL

PERÍODO MAYO 2024 / ABRIL 2025

Desde la Secretaría General de nuestra Asociación de Magistrados/as y Funcionarios/as, durante el período comprendido entre el 1° de mayo de 2024 y el 30 de abril de 2025 y a los fines de fortalecer la interrelación entre la institución y los/as Asociados/as, entre esta y otras instituciones, y con la comunidad en general, se han llevado a cabo tanto actividades académicas, deportivas, culturales y capacitaciones como así también diversas reuniones entre los distintos Fueros que componen el arco judicial de nuestra Departamental.

A continuación, detallamos parte de lo realizado en el período mencionado:

Participamos en jornadas y eventos junto a distintos organismos e instituciones de nuestra región, como ser: Colegio de Abogados de Morón, Grooming Argentina, Jornadas sobre discapacidad y salud mental bajo el enfoque de Derechos Humanos en la Universidad Nacional de La Plata, Comisión de Justicia de Paz en el Colegio de Magistrados y Funcionarios Provincial, Dirección contra las Violencias de Género del Ministerio de Justicia, Observatorio Federal de Seguridad y Justicia, la Defensoría General Departamental y el Patronato de Liberados junto al Área penal del C.A.M., como así también en la inauguración en la departamental de la muestra "Mujeres Resistentes" junto a la S.C.B.A. y la Asociación Judicial Bonaerense, la presentación departamental de las Guías de Buenas Prácticas Judiciales de la S.C.B.A. y, en articulación con área pertinente de la S.C.B.A., realizamos en la sede social la Jornada sobre régimen de jubilaciones de los agentes judiciales junto a la Dra. Silvina Giorgieff.

Como viene ocurriendo en los últimos años se realizó el Simulacro de Juicio Oral organizado en forma conjunta con el Área de Derecho Penal del Colegio de Abogados de Morón en el marco del Curso de Iniciación Profesional en Derecho Penal de dicha institución.

La Asociación, a través de sus autoridades, ha participado en las reuniones y Encuentros Plenarios del Consejo Asesor del Sr. Intendente del Municipio de Morón -del que formamos parte-, del festejo por el Día de la Abogacía junto al Colegio de Abogados de Morón, de las Jornadas sobre Abusos sexuales infantiles en las redes sociales destinadas a las autoridades educativas de los Municipios de Morón e Ituzaingó, Jornada Internacional de Derecho Sistémico en el Colegio de Abogados de Morón, de la Jornada “Aspectos Jurídicos de la elaboración, aprobación y reforma de los planes urbanísticos” a cargo del Ministro de la S.C.J.B.A., Dr. Daniel Soria, llevada a cabo en el Colegio de Escribanos de Morón y de la Conmemoración del 24º Aniversario de la Casa de la Memoria y la Vida, participamos de la Jornada Interjurisdiccional contra el flagelo de la Droga, entre otras actividades realizadas en forma conjunta y aquellas a las que la institución fue invitada.

Nuestra institución fue parte de las Jornadas Deportivas Provinciales 2024 celebradas en la ciudad de Mar del Plata, ocasión en la cual se sintetizó el esfuerzo de quienes durante todo el año participaron de las actividades deportivas organizadas por la asociación. La delegación departamental del fuero participó de las X Jornadas Provinciales de Intercambio del Fuero de Responsabilidad Penal Juvenil. Asimismo, con gran participación la A.M.F.M. formó parte del XXI Congreso de Funcionarios y Funcionarias del Poder Judicial de la Pcia. de Buenos Aires en la ciudad de Olavarría, siendo varios asociados/as e integrantes del consejo directivo disertantes en los diferentes paneles propuestos.

Conjuntamente con la Dirección de Mujeres, Género, Diversidad y Derechos Humanos del Municipio de Morón se desarrollaron acciones durante todo el año, como el Encuentro de Formación sobre Masculinidades, en nuestra sede se celebraron varias de las reuniones de la Mesa Local Intersectorial para el Abordaje Territorial de la Violencia por Razones de Género, llevándose a cabo así también las campañas de inicio escolar, abrigo, Día de las Niñeces y Navidad junto al Equipo Solidario del Oeste a través de la Asociación Civil “Manos Abiertas” como así también las de donación de envases descartables a la referida asociación y de libros al Centro Comunitario Barrial de Pontevedra y las Unidades Carcelarias 59 y 60, del Partido de Merlo, y la campaña de ayuda a Bahía Blanca en solidaridad con las consecuencias del temporal sufrido por dicha ciudad.

A partir de las inquietudes de Asociados/as se celebraron reuniones con autoridades universitarias, de asociaciones civiles, entidades bancarias y empresas de diversos rubros, a los fines de la celebración de convenios y mejoras

en las condiciones de los ya existentes, y como resultado de las mismas se han suscrito convenios marco de mutua colaboración con diferentes instituciones y específicos que establecen beneficios para nuestros/as asociados/as, como por ejemplo: Asociación Civil Justicia Restaurativa Argentina, Gimnasio Go Fit, Universidad Nacional del Oeste, Universidad Nacional Raúl Scalabrini Ortiz de San Isidro, Banco Provincia y Galicia, Grupo Clima y Cepa Wine Bar, etc.

Se llevó a cabo el reconocimiento a los/las asociados/as jubilados/as y la entrega de medallas por antigüedad en un hermoso acto realizado en el Salón "Fermín Parera" del Palacio de Tribunales Departamental, seguido de la celebración por el Día del/la Magistrado/a en compañía a un enorme número de Asociados/as que se acercaron a compartir un brindis de camaradería llevado a cabo en Cepa Wine Bar.

Desarrollamos el programa "La Justicia va a la Escuela", el Taller sobre violencia de género en la Unidad Carcelaria N° 39 "Ituzaingó" y las Jornadas de capacitación para adultos mayores sobre prevención a cyber ataques, estafas y defraudaciones virtuales. También se presentaron en la sede social los libros "La gesta de Buenos Aires" con la presencia de su autor, el Dr. Eduardo Enrique Sisco, ex presidente de esta institución, y "Perspectiva de Género: Teoría y práctica" con la disertación de sus autores; se realizó el Taller de Escritura jurídica, la entrega de certificados de la capacitación de Inglés 2024, como así también el Conversatorio sobre violencia obstétrica.

Se llevó a cabo la celebración de la Fiesta de Fin de Año 2024 con la presencia de más de 300 invitados/as en el Salón Jano's, del Partido de Hurlingham, oportunidad en la que se llevó a cabo un brindis de camaradería en el cual el Sr. Presidente expuso sobre los puntos más importantes de la gestión anual, deseándoles a los presentes un feliz comienzo del año 2025 y procediéndose luego, durante el mes de diciembre, a la entrega en las dependencias de los presentes de fin de año para cada asociado y asociada.

Renovando nuestro compromiso en la realización de actividades relacionadas a la ampliación de derechos e igualdades, se desarrollaron -además de algunas de las ya mencionadas- las siguientes actividades: campaña en el marco del aniversario de la marcha del colectivo Ni Una Menos con múltiples actividades propias y en colaboración o adherencia con otras instituciones. También, durante el mes de junio, acompañamos la reivindicación del orgullo LGTBIQ+ colocando la bandera representativa de dicho colectivo en la sede de nuestra institución, realizamos la Jornada por el 25N en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de

la Violencia por Razones de Género con la realización de un Conversatorio sobre Violencia Obstétrica, participamos en múltiples actividades de la Dirección de Mujeres, Género, Diversidad y Derechos Humanos del Municipio de Morón y de las reuniones del “Consejo Local por los Derechos de niños, niñas y adolescentes” y de la Mesa Intersectorial por Violencia de Género junto con las principales representantes de dicha materia pertenecientes a las Secretarías Municipales, Comisaría de la Mujer, dispositivos locales y provinciales de prevención de violencias y del Ministerio de Seguridad Provincial, celebrándose algunas de ellas en la sede social.

Entre el período informado hemos podido llevar a cabo en forma mensual y con modalidad presencial las reuniones de Consejo Directivo, como así también las reuniones de las Comisiones de Trabajo y de los Fueros.

A través de la articulación entre las diferentes Comisiones de Trabajo especializadas, realizamos mensualmente jornadas de capacitación y actualización, la actualización de la biblioteca institucional y la convocatoria para la incorporación de nuevos participantes en cada comisión, con un resultado positivo. Por su parte, la Comisión de Deportes, además de la activa gestión desarrollada para la participación de la delegación departamental en las jornadas deportivas provinciales, desarrolló durante todo el período, los entrenamientos de las actividades con asidua y sostenida concurrencia de los/as asociados/as que cada año se comprometen con la práctica deportiva y la representación de la Asociación.

Se entregaron los kits escolares correspondientes al ciclo lectivo, se liquidaron -a cargo de la Tesorería- los subsidios ordinarios (académicos, por Colonia de Verano, etc.) y los especiales (por participación en Congresos y jornadas deportivas, presentación ante el Consejo de la Magistratura, etc.). Resultando que, en relación al consignado como “Académico” el monto total subsidiado durante el período informado supera los cuatro millones de pesos.

Durante este período se llevaron a cabo tareas de mantenimiento y puesta en valor de la sede social, mejorándose la distribución del espacio haciéndolo más funcional y utilizable, remodelándose y realizándose mejoras en los baños del subsuelo.

Entiendo necesario destacar el trabajo del Área de Prensa y Difusión de la institución que no sólo ha incrementado el flujo de la comunicación multimedial, también ha desarrollado material más dinámico y ha logrado una mejor interacción tanto en el feedback con asociados/as como con los medios locales,

incorporándose a la página web de forma más dinámica y orgánica las novedades y los distintos formularios para facilitar el acceso frente al pedido de subsidios y la inscripción a las actividades.

Lo hasta aquí mencionado es sólo un resumen de todo lo que se ha llevado a cabo en nuestra Asociación de Magistrados/as y Funcionarios/as de manera conjunta entre todos y todas. Cabe destacar que además de las novedades del período, el equipo de trabajo de esta Secretaría se encuentra abocado al cumplimiento de las tareas administrativas propias de la gestión y aquellas inherentes a los convenios suscriptos (por ejemplo: liquidación de Swiss Medical) y a la comunicación e interacción con el Colegio de Magistrados y Funcionarios Provincial, el Ministerio Público Provincial y la Suprema Corte de Justicia de la Provincia de Buenos Aires, entre otras labores que llevan a cabo las empleadas administrativas de la institución, cuya valiosa colaboración es imprescindible para el desarrollo de la gestión.

Desde esta Secretaría General, la propuesta para lo sucesivo es renovar el compromiso para seguir impulsando y participando en cada proyecto y cada iniciativa que abone al crecimiento y desarrollo de nuestra asociación, generando más y mejores beneficios para nuestros/as asociados/as, agradeciendo desde ya el apoyo y acompañamiento de todo el consejo directivo.



Carina Henriques
Secretaria General